

Este sábado es el funeral de Francisco en la Basílica de San Pedro:

Con emoción, fieles y congregaciones parten al Vaticano para despedir al Papa

Desde el lunes se ha generado un masivo interés por viajar hasta Roma y participar de las exequias del Sumo Pontífice.

MACARENA CERDA M.

La muerte del Papa Francisco ha sido lamentada por millones de fieles alrededor del mundo y ha generado un fuerte impacto en la agenda religiosa y turística de Roma. Congregaciones, movimientos eclesiales y autoridades de distintos países, incluido Chile, han iniciado periplos hacia la capital italiana para participar en el sepelio del Sumo Pontífice y así rendirle homenaje.

Este aumento de peregrinos se da en un contexto en que ya se proyectaba una alta afluencia de visitantes durante los próximos meses en la ciudad, dado que el Jubileo 2025 esperaba congregados adolescentes del movimiento Regnum Christi partió hacia la Santa Sede. Este viernes se unirán a miles de jóvenes provenientes de distintos países para asistir al velatorio de Francisco, y el sábado concurrirán a la misa de los adiós.

Instituciones religiosas de todo el planeta se han movilizado hasta Roma para despedir al Papa. Y aquellas que tienen presencia en Chile no quisieron estar exentas de la masiva convocatoria, y ya comenzaron a desplazarse hasta el Vaticano para llegar antes del sábado.

Ayer, por ejemplo, una delegación compuesta por 80 emo-

“Es un momento histórico para los jóvenes, en un contexto además de Jubileo. Podrán saber que en este camino al cielo no están solos, sino que vamos juntos como Iglesia”.

ADRIANA ÁLVAREZ
 CONSAGRADA DE REGNUM CHRISTI

cionados adolescentes del movimiento Regnum Christi partió hacia la Santa Sede. Este viernes se unirán a miles de jóvenes provenientes de distintos países para asistir al velatorio de Francisco, y el sábado concurrirán a la misa de los adiós.

“Es un momento histórico para los jóvenes en un contexto además de Jubileo”, destaca Adriana Álvarez, consagrada de Regnum Christi, quien agrega que “podrán saber que en este camino al cielo no están solos, sino que vamos juntos como Iglesia”.

La Compañía de Jesús será encabezada en Roma por el padre

“Desde el lunes 21 de abril hemos registrado un peak de demanda y transacciones superior al 60%, en comparación con el día anterior”.

DAIANA MEDIÑA
 AGENCIA COCHA

Arturo Sosa, superior general en Chile. En tanto, el sacerdote Álvaro Palacios, vicario del Opus Dei en Chile, también asistirá al funeral, y ya se encuentra en Roma junto a otros fieles laicos de la Obra, indicó la prelatura.

Asimismo, desde la Pontificia Universidad Católica, un grupo de 50 administrativos y profesionales tenía programado participar de una peregrinación jubilar hacia la Ciudad del Vaticano, viaje que se inicia este viernes y coincidirá con los funerales de Francisco.

Incremento exponencial de viajes

Los operadores turísticos confirman que el fallecimiento del Papa generó un aumento considerable del interés para viajar a Roma.

“Desde el lunes 21 de abril hemos registrado un peak de demanda y transacciones superior al 60%, en comparación con el día anterior, tanto de pasajes como de paquetes de vuelo más hotel, a la capital italiana”, dice Daiana Mediña, gerente de Brand & PR de Cocha.

Además, según la data de la agencia, el 43% de los viajes a Roma son individuales, mientras que el porcentaje restante viajará en pareja o grupos.

La plataforma de viajes Despegar señala que “hemos observado un notable crecimiento en las búsquedas para viajar a Roma a raíz del fallecimiento del Papa Francisco. Las búsquedas durante las últimas horas se multiplicaron por 20, si comparamos con las últimas semanas”.

Debido al factor del Jubileo, evento celebrado cada 25 años por la Iglesia Católica, Ignacia Saaavedra, gerente general y socia de Deltour Viajes, comenta que en Italia “todo está muchísimo más caro. Los hoteles, las atracciones y los traslados, entre otros, por oferta y demanda. Ahora que el Papa ha muerto, se ha provocado aún más demanda, aún más gente viajando para este evento, lo que claramente va a incrementar todos los costos que tengan los peregrinos que vayan a Roma a visitarlo o bien sigan participando del Jubileo”.

32 millones de visitantes esperaba Roma este año debido al Jubileo 2025.

43% de los viajes planeados a la capital italiana esta semana son individuales.



COMITIVA.— Una delegación de 80 jóvenes del movimiento Regnum Christi viajó ayer a Roma.